

Amtliche Bekanntmachung

Frankfurt, 18. Juli 2020

Meldeschluss Bundesligen Radball/Radpolo 2021

Hiermit wird bekanntgegeben, dass der Meldeschluss für die Bundesligen im Bereich Radball und Radpolo für das Sportjahr 2021 auf den

14.09.2020

vorgezogen wird.

Dies dient der Planungssicherheit für die kommende Saison, um etwaige Reaktionen auf fehlende Mannschaften zu prüfen. Ausscheidenden Mannschaften aus der Klasse U19 wird ein Recht zur Nachmeldung bis zu einem noch bekanntzugebenden Termin gewährt.

Jede Mannschaft ist für das Jahr 2021 auf Bundesebene wieder für die Klasse startberechtigt, in der sie bereits im Jahr 2020 eine Startberechtigung hatte.

Wir bitten um Verständnis und Beachtung und wünschen allen Sportlern, Trainer, Vereinsvertretern und HallenradSPORTinteressierten weiterhin alles Gute und Gesundheit!

Gez. Kommission Leistungssport HallenradSPORT

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

Sponsoren:



ŠKODA

